

Un crime sur la voie ferrée ! Il faut vite mener l'enquête...



Le tournage sur les lieux du crime, le long de l'ancienne voie ferrée.

« Action ! » Dix-huit élèves de la classe de troisième A, du collège Romain-Rolland ont participé lundi et mardi au tournage d'un film sur l'ancienne voie ferrée.

Cette réalisation, sur fond de thriller, entre dans le cadre d'un plan d'éducation à l'image (PEI), un projet financé par le conseil général, avec le collège qui apporte sa petite contribution.

Plantons le décor. L'histoire commence par une belle journée de printemps au cours de laquelle un corps sans vie est découvert, le long de l'ancienne voie ferrée. Il faut vite mener l'enquête. C'est alors qu'entrent en jeu nos collégiens, endossant pour certains le rôle de comédien et pour d'autres, celui de technicien. *« L'écriture du scénario avait été réalisée en classe, bien avant le tournage des scènes du film. Ce travail a été mené avec le soutien d'Éric Deschamps, le réalisa-*

teur. Alice a assuré la direction des acteurs en herbe et Pierre était quant à lui en charge du making-off », expliquent Isabelle Lannoy et Béatrice Plouvier, les enseignantes.

Faire un film n'est pas une mince affaire. Il faut être entouré de professionnels, des réalisateurs, des

**« L'écriture du scénario
avait été réalisée en
classe, bien avant le
tournage des scènes. »**

scripts, des scénaristes, des acteurs ou encore des perchmen. Durant les deux jours, les comédiens en herbe ont reçu toute une série de précieux conseils techniques. Ils ont notamment appris à bien se place et à se mouvoir devant une caméra.

L'équipe de professionnels qui a accompagné les évolutions des comé-

diens amateurs du collège, fait partie d'une association de la métropole lilloise appelée Dick Laurent. Cette société de production audiovisuelle et cinématographique est spécialisée dans le court métrage.

Le cinéma Les Étoiles partenaire du projet

Cette expérience a été enrichissante pour les comédiens en herbe, comme Mandy, Florian, Xavier et Marie, ou Pierre et Bastien, qui se sont chargés respectivement du son et de la caméra. Le tournage terminé, le montage du film va donner corps et vie à l'histoire.

Un film dont la projection aura peut-être lieu au cinéma Les Étoiles à Bruay-La Buisnière, partenaire du projet. Rien n'est encore arrêté. Mais avant d'en savoir plus sur le petit film intitulé Céréale Killer, il reste à réaliser la bande annonce. ■

Sylvie Patou (CLP)